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Целью дипломной работы является выявление путей совершенствования транспортно-экспедиционной деятельности предприятия ИООО «Лимбела логистикс» на основе логистического подхода.
В рамках достижения поставленной цели автором были поставлены следующие задачи:

1. Осуществить анализ рынка транспортно-экспедиционных услуг в мире, в том числе, в Республике Беларусь; 
2. Провести анализ деятельности предприятия, выявление «узких мест» в организации транспортно-экспедиционного обслуживания ИООО «Лимбела логистикс»;
3. Разработать предложения и рекомендации по совершенствованию деятельности рассматриваемого предприятия.
Объект исследования – предприятие ИООО «ЛимбелаЛогистикс».

Предмет исследования – оптимизация хозяйственной деятельности транспортно-экспедиционного предприятия ИООО «Лимбела логистикс».

Методы исследования: имитационное моделирование, сравнительный анализ, экономическо-математические методы.

Область возможного практического применения: предложенные решения могут быть использованы на практике при организации транспортно-экспедиционной деятельности предприятий.

Автор работы подтверждает, что приведенный в дипломной работе расчетно-аналитический материал правильно и объективно отражает состояние исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других источников теоретические, методологические и методические положения и концепции сопровождаются ссылками авторов.
Thesis: 71 p., figures 24, table 13, 38 sources, 8 app.
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The purpose of the thesis is identification of ways of improvement of forwarding activity of the company FLLK «Limbela Logistiks» on the basis of logistic approach.

Within achievement of a goal by the author the following tasks were set:

1. To carry out the analysis of the market of forwarding services in the world, including, in Republic of Belarus; 

2. To carry out the analysis of activity of the enterprise, identification of "bottlenecks" to the organizations of forwarding service of IOOO "Limbela Logistiks";

3. To develop offers and recommendations about improvement of activity of the considered enterprise.
Object of research – the company FLLK «Limbela Logistiks». 

Subject of research – optimization of economic activity of the forwarding company FLLK «Limbela Logistiks».

Methods: imitating modeling, comparative analysis, economic and mathematical methods.

Area of possible practical application: the proposed solutions can be used in practice at the organization of forwarding activity of the enterprises.

The author of work confirms that the settlement and analytical material given in the thesis correctly and objectively reflects a condition of the studied process, and all theoretical, methodological and methodical provisions and concepts borrowed from literary and other sources are followed by links of authors.
